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Tránsito Incapaz de 
Solucionar Caos Vial 

cP o r  I n g. R a f a e l  
Montalvo>. Muy pocos 
agentes tiene el Depar
tamento de Tránsito 
para regular el tráfico 
de una ciudad de más 
de dos mlllones de habi
tantes como es San Sal
vador y sus municipios 

CONSEJO DE MINISTROS. El Vicepresidente, Sr. Francisco Merino. 
encabezó el Consejo de Ministros real/zado el Jueves en Casa Presiden
cia/. Se consideró Ja situación de los repatriados salvadoreños. 

Pensionados del ISSS se 
Queian por Falta de Pago 

Millares de pensiona
dos por vejez o invali
dez se quedaron sin re
cibir el pago de su pen
sión correspondiente al 
mes anterior, debido a 
que. sin previo aviso. el 
ISSS suspendió la can
celación de dicha pres
tación. 

recibir sus
· 

cheques de 
pensiones. pero se fue
ron con los bolsillos va
cíos ya que como a las 
nueve de la mañana, 
empleados del ISSS lle
garon a las oficinas 
bancarias a ordenar 
que los pagos no se hi
cieran efectivos. 

La inesperada orden Como es su costum
bre. desde tempranas 
horas de la mañana del 
lunes, los pensionados 
se encontraban hacien
do fila frente a las ven
tanillas de los bancos 
del sistema esperando 

causó la confusión en el l::·--'����,,¡;;¡�"'--�.:.;.b......w::�O::.:::_ ___ J 
grupo de ancianos e in
válidos quienes. Indig
nados, reclamaban su 
derecho a los cajeros. 

-Favor pase a la página 11. 

Discurso
.
en la ONU: 

PLAN BACHEO. Automov/llstas piden al Minis
terio de Obras Públ/cas que las reparaciones de 
las arterias de la capital las hagan en horas que 
no congestionen el tráfico veh/cular. En Ja 3a. 
A venida Norte se realizan trabajos de bacheo, 
que ocasionan embote// amientos. 

Definitivo Cese de la Guerra 
Propondrá Cristiani en C. Rica 

Un cese total de hostutdades propondrá el Pre
sidente Alfredo Cristlanl en la próxima reunión 
con los terroristas del FMLN que se celebrará a 
mediados de este mes en San José. Costa Rica. 
según lo anunció el mandatario ayer por la ma
ñana ante la Organización de las Naciones Uni
das (ONU). que desarrolla su Cuadragésimo 
Tercei;Perlodo Ordinario de Sesiones. 

Piden Crear Comisión 
Desarrollo Azucarero 

Un anteproyecto de 
ley que contiene la 
creación de una comi
sión para el desarrollo 
azucarero que se encar
garía de toda la activi
dad de la agro-indus
tria del azúcar. presen
taron ayer a la Asam-

blea Legislativa direc
tivos de PROCAJiilA. 

Encabezados por el 
señor Felipe López. 
presidente de la Asocia
ción de Productores de 
Caña de Azúcar de El 

-Favor pase a la página 23. 

A la vez. el Presidente Crlstlanl se mantrestó 
por la renovación del Convenio Internacional de 
Cuotas con el rln de lograr mejores precios en el 
mercado Internacional del caré. 

En su discurso de doce páginas. el mandatario 
se refirió a las penurias del peblo salvadoreño 
durante diez años de guerra y a los esruerzos 
Iniciados por su Gobierno por lograr un clima de 
paz y rescatar la quebrada economla. 

"Quienes quisieron hacerle creer a la comuni
dad Internacional que nuestro Gobierno repre
sentarla un retroceso histórico para El Salvador. 
hoy, cuatro meses después que asumiéramos la 
Presidencia. tienen que conrrontar sus hablesas 
intenciones o sus análisis equivocados con nues
tra actitud y nuestros actos". dijo Crlstlanl. 

Luego señaló que "nadie que conozca siquiera 
en forma superficial la situación de nuestro pals 
puede ignorar que el principal reto al que nos 
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periféricos. Mientras 
tanto, el aparato buro
crático interno ocupa 
decenas de empleados 
administrativos para 
dar curso a engorrosas 
y complicadas tramita
ciones documentarlas. 

Lo anterior se des
prende de las declara
ciones del propio Jere 
d e l  D e p a r t a m e n t o ,  
Cnel. Luis A. Amaya, 
quien ayer tuvo que ad-

mllir que carece de re
cursos humanos. eco
nómicos y materiales. 
para resolver el caos 
vehlcular en que ha cal
do la ciudad capital. 

El mllitar convocó 
ayer a una rueda de pe
riodistas un dla des
pués que EL DIARIO 
DE HOY dedicó cuatro 
páginas de su edición 

-Favor pase a la página 50. 

P dte. de la Asamblea Pide 
Aplicar Ley a Extranjeros 

Aplicar la ley a todos 
aquellos extranjeros 
que participen en poli ti· 
ca interna del pals. pi
dió ayer el presidente 
de la Asamblea Legis
lativa. Ricardo Alva
renga Valdlvleso. quien 
a la vez solicitó al em
bajador de Estados 

Unidos que advierta a 
los norteamericanos 
que deben cumplir las 
leyes de El Salvador. 

n grupo de estado
unidenses se sumó la 
semana pasada a la 
ocupación de la Cate-

-Favor pase a la página 22. 

Banca Privada Genera mós 
Confianza Dice Lic. Salgado 

Sobre la necesidad de 
reprivatlzar Ja banca a 
un corto plazo se mani
fiesta el licenciado Wll
fredo López Salgado. 
nominado el ··contador 
Académico del Año" 
por el Colegio de Conta
dores Públicos Aca-

PRIVATIZAR BAN
CA. Sobre la necesidad 
de privatizar Ja banca 
se pronuncia el "Con
tador del Año". Lic. 

démicos de El Salva
dor. 

El licenciado Salgado 
considera que con la re
privatización de Ja ban
ca se despolllizarla el 
crédito. ya que serla 
orientado para activi
dades productivas y no 
sólo al consumo, como 
ha venido ocurriendo. 

La reprlvallzaclón 
-Favor pase a la página 22. 

Mós de 500 
Mil Niños en 
Certamen de 
Ortografía 

Seiscientos mil niños 
del pals participaron en 
el Primer Certamen 
Nacional de Ortografla. 
cuyas pruebas finales 
se llevarán a cabo el 
próximo Jueves, desde 
las 9 de Ja mañana en 
Plaza Alegre. Paseo 
General Escalón. 

Asociación de Banqueros de El Salvador (ABANSA) 
Wl/lredo López Salga-
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Tipo de Cambio para Hoy 
Martes 3 de octubre de 1989 

Precio má.xlmo de venta: q;6.42 X US $1 
La señora Rosa Mar

garita Rlvas. del comi
té coordinador. dilo que 
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En S Días Terminará MOP 

Calle Alterna a Sta. Tecla 
Dentro de cinco dias quedará lista to Emllianl, frente a la Basílica de 

la calle alterna que atraviesa ta fin- Guadalupe, entrarán a la calle al

ca El Espino para contribuir en al- terna por el puente El Espino hasta 

guna medida al descongestiona- llegar a Ja prolongación de la Aveni

miento de la circulación por la ca- da Masferrer y luego podrán conll

rretera a Santa Tecla. nuar dentro de la finca hasta el bu-

El respuesta al reportaje publica- levar de Ciudad Merllol. 
do en Ja edición dominical de EL En cuanto a la salida de casi 1000 
DIARIO DE HOY. los Ingenieros vehlculos de la Universidad "José 

Roberto Bará Osegueda y Juan Mallas Delgado". que provocaban 

Francisco Bolaños. directores de el congesllonamlento, los funciona

Urbanismo y Arquitectura y de Ca- rlos aseveraron que se está constru

mlnos del Ministerio de Obras Pu- yendo una nueva salida por la calle 

blicas, declararon que "dentro de 3 El Espino. 
ó 5 días estará terminada la calle A raiz de la publicación de Jos 

alterna que atraviesa Ja finca El puntos críticos que contribuyen al 

Espino y que está paralela a la ca- congestlonamlento en esa lmpor

rretera internacional" tante via aparecidos en nuestra edi-
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bo a Santa Tecla al llegar al Jnslitu-

SOLUCIONAN PROBLEMA SANTA TECLA. Esta semana será resuelto 
el problema de congestlonamlento de tránsito que se origina a diario en Ja 
carretera a Santa Tecla. al entrar en servicio una calle lateral en Ja finca 
El Espino. Informan, de Izq. a derecha: Ings. Roberto Bará Osegueda, 
director de DUA; Juan Frandsco Bolaños. director de Caminos; Tomás 
Enrique Carias. subdirector de DUA, y Luis Francisco Durán. subdirector .• 
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